
 

一般質問通告内容一覧（令和４年９月定例会） 

 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９
月
７
日
（
水
） 

森 和明 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市内における児童福祉施設等の建物の技術的基準の確保について 

２ （仮称）市民交流センターについて 

３ 学校改革準備室の進捗状況について 

永尾 典嗣 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 諫早市のLGBTに関する取組について 

２ 乗合タクシーについて 

３ 公共交通について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 西諌早ニュータウンの開発について 

２ 学校や公園の樹木や遊具の管理について 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 消防防災について 

２ 諫早駅周辺開発と観光について 

３ 轟峡一部再開について 

４ 諫早市の雇用創出について 

５ 地域猫保護活動補助について 

６ 市民センター（中央公民館）の今後について 

７ 部活動指導の地域移行について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 「障がい者福祉タクシー」利用助成について 

２ 国民健康保険の子どもに係る均等割保険料の軽減について 

３ 子ども達が安心して学び、生活できる環境づくりについて 

４ 諫早公園の環境整備について 

５ 原油価格高騰、物価高騰への支援について 

９
月
８
日
（
木
） 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 物価高騰に対する本市の支援策について 

２ 
災害発生時における本市の被災者の受け入れ先、被災地から本市へ

の受け入れについて 

３ 有喜地区における道路事情について 

森 多久男 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 
令和３年度市政運営の所信に示された項目のその後の進捗につい

て 

２ 移住関係事業の実績等について 

３ マイナンバーカードの取得率等について 

４ 高齢者の交通手段確保について 

５ 本明川下流域ボート練習場の今後について 

６ まちづくりサポート事業への企画提案の応募状況について 

７ 小・中学校の減少対策について 

松本 正則 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早市の財政について 

２ コロナ禍における経済対策について 

３ 諫早駅周辺整備について 

４ 市有財産の活用について 

５ （仮称）市民交流センターについて 

 



 

№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

９
月
８
日
（
木
） 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早駅と市中心部を結ぶ公共交通機関について 

２ 小・中学校のプールについて 

３ 学校給食の無償化について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 下水道事業の整備状況及び今後の計画等について 

２ 河川の管理道路及び市道等の安全対策について 

３ 急傾斜地崩壊対策事業完成後の施設の維持管理等について 

９
月
９
日
（
金
） 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 農業肥料の高騰に対する方策について 

２ 市街化調整区域の線引き見直しに係る現在の取組状況について 

３ 定年延長制度を踏まえた本市の職員数について 

４ 諫早消防署多良見分署の建て替え用地について 

５ スポーツコミッション設立によるスポーツ振興について 

６ 上山公園の充実と活用について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 富川渓谷一帯の整備について 

２ 諫早駅新バスターミナル及び東口交通広場の利便性向上について 

３ 本明川ダム建設事業について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 名切地区の通学路について 

２ 喜々津駅のサービス向上について 

３ 百日紅公園の平和拠点としての整備維持について 

４ ストーマ装具等の日常生活用具給付事業について 

５ 高齢者ゴミ出し支援について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 国葬への対応について 

２ 諫早西部新住宅市街地開発事業の経緯と今後について 

３ 伝統芸能の保存と継承について 

９
月
１２
日
（
月
） 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 市民サービスの向上と子育て支援策について 

２ コロナ禍における生活保護の現状と市の取組を伺う 

３ 
コロナ禍及び物価高騰における経済対策としての中小企業や個人

事業者への支援策について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 中心市街地の振興について 

２ 空き家対策について 

３ 農業の担い手確保・育成について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ スポーツのまち諫早について 

２ 消防行政について 

計 １７人  ○一問一答方式 １５人  ○一括質問方式 ２人   

 


